

税の申告と納税は早目に

三月十五日メ切

ことしも所得税の確定申告と納税の時期が近づいてまいりました。確定申告書の提出期限は、ご存知のとおり二月十六日から三月十五日までの間ですが、期限間近になりますと窓口が非常に混雑いたしますので、相談をされる方は早めに税務署へおいで下さい。

なお、申告に際しては次のことに注意して下さい。

◎確定申告用紙は、税務署から送られたものをご使用下さい。

税務署から送られた用紙には、予定納税額や、事務整理のための表示など記入されています。他の用紙を使いますと、間違いが起

◎「地方税」欄の記入を
納税者の手数をばくため、所得税の確定申告書を提出した場合には、住民税や事業税の申告は要

りやすく、お互に余分な手数がかりますので、税務署から用紙を送られた方は、必ずその用紙を使って申告してください。

◎勤務先は納税地でない
会社の役員や会社員の方で勤務先の所在地を納税地として誤って申告している例があります。勤務先を納税地とすることは認められませんので、申告書は必ず住所

期日 二月十三日午後一時三十分から四時まで
場 所 横芝町中央公民館
申告書の提出と納付のご便宜を図るために次の日程により納税相談を行いますから、是非その日においで願います。是非その日に
期 日 三月五日午前十時三十分から午後三時まで
場 所 横芝町役場会議室

銃は分解して保管庫に

弾は銃とは別の場所へ

楽しかった狩猟のシーズンも、二月十五日で終了です。狩猟の成果はいかがでしたでしょうか。

さて、猟銃の慎重な扱いは、狩猟期間中はもちろんのことですが、猟期が終ったからの保管もまた大切なことです。

猟銃が凶悪な犯罪の道具として使われた例は、これまでたくさんあります。中でもすでに三年近くの年月が経過していますが、連合赤運が、盗んだ猟銃などをもって雪の浅間山荘にこもり、警察官に向って発砲して、たくさんの人々を死傷させた事件は、いまだに記憶に新しいことです。また、暴力団どうしの抗争事件では、猟銃がしばしば使われていることはご承知のとおりです。いま、ハンターのみなさんは、次の猟期に備えて使った銃の手入れに余念がないことと思われま

すみましたら、その猟銃が盗難や他の人々にいたずらされることのないように、保管にはじゅうぶん注意しましょう。

猟銃を使用しないときには、必ず「保管庫」に保管しなければなりません。しかも、その保管庫は簡単には破壊することのできないかんじようなつくりのものであり、かぎを完全にかけることができ、さらに持ち運びが簡単にできない構造のものであることが必要です。ですから洋服だんすとか整理だんすといったものの中へは保管することができないわけです。

それから猟銃を保管するときは、はでできるだけ分解して、銃としての機能を失わせておくことも、よい方法です。また弾は猟銃とは別の場所に、かぎをかけてしまうことが必要です。



横芝句会一月例会

土屋栗水

割り解ぐす箸の応えや寒玉子

石川奇水

庭に降りふだんの如く初雀

齊藤ちくろ

冬草や今は明るきぶどう畑

宇都木吐句志

寒玉子擽る背なの児の温くみかな

若梅あやめ

大霜のふと見つけたる庭の草

藤代ゆう

寒卵ふつつたぎる夜食かな

佐久間実枝子

どんと燃ゆ脛むきだした土工酔う

木下石果子

墓石に陽はぬくぬくと冬の草

安井ゆずる

寒卵生みて素知らぬ鶏の貌

伊藤保人

伏せてある素焼きの鉢や冬の草

三枝句城

冬の草ぬくし我が家の見える丘

木下孝子

一と所日溜り盛る冬の草

原 ひさし

嘴に毛を残して隼梢翔つ

林 義村

冬草の根上がり松を支えたる

土屋蘿月

寒玉子銀香抱く茶碗蒸

佐久間久子

初富士に向いて坐る車窓かな

次回 二月十一日

兼題 早春 進級 通十句

建設のあゆみ

1 月 ~ 2 月

着工及び工事中の事業

①建築工事

大総共同利用施設新築工事	583,465 m ²
大総保育所防音改築工事	328.80 m ²
上界共同利用施設新築工事	566,575 m ²

②道路舗装工事

長倉区内線	1,155.0 m
谷台~牛熊線	406.0 m
本町~1号線	568.0 m

完成した事業

①道路舗装工事

鳥喰区内線	204.0 m
-------	---------